



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil 0829-01/Kota Hadiri Roket Tase' Sambut HUT Kemerdekaan RI Ke 78

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Aug 14, 2023 - 19:50



Pelaksanaan Arung laut dan perahu hias

BANGKALAN, - Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan pada hari Minggu (13/08/2023) menghadiri acara Roket Tase' dalam rangka Menyambut HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke 78. Roket Tase' tersebut mengusung tema "STOP BUANG SAMPAH KE LAUT" bertempat di Gardu Nelayan AL IKHLAS, pesisir Sungai Bancaran Kampung Penyageran Kelurahan

Bancaran Kecamatan Bangkalan.



Babinsa Koramil 0829-01/Kota Hadiri acara rokat Tase'

Lurah Bancaran Kecamatan Bangkalan, Sugiono, SH mengutarakan, "Rokat tase' merupakan tradisi masyarakat pesisir madura yang mata pencaharian hidupnya sebagai nelayan, sampai saat ini masih terus membudaya." Tuturnya.

"Rokat tase' biasanya dilaksanakan 2 (dua) kali setiap tahunnya. Yaitu pada lebaran ketupat (7 hari setelah Idul fitri,= budaya madura) dan di bulan Muharrom. Kali ini pelaksanaan rokat tase' jatuh pada bulan Muharrom yang juga betepatan dengan peringatan 17-an." Paparnya.



“Rokat tase’ diawali dengan melaksanakan acara do’a bersama memohon kepada Allah supaya dalam melaksanakan pekerjaan diberi keselamatan dan agar hasil laut mereka berlimpah. Tujuan rokat tase’ dengan acara do’a bersama juga dimaksudkan untuk menyambung tali silaturrohim antar nelayan sehingga terbina nilai-nilai kesatuan.” Sambungnya.

“Pelaks rokat tase’ ini karena bertepatan dengan HUT Kemerdekaan RI Ke 78, kami mengembangkan semangat HUT dengan lomba hias perahu, temanya kemerdekaan dan penyelamatan lingkungan Perairan laut dan sungai "Stop buang sampah di laut" karena hal ini bisa merusak lingkungan habitat laut dan menimbulkan Pencemaran. Dengan tidak membuang sampah di sungai dan di laut berarti kita ikut melestarikan lingkungan perairan. Acara ini di buka dengan baca Al fatehan, surat yasin, tahlil dan surat-surat pendek ditutup dengan doa Selamat.” Pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menyampaikan, “Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota menghadiri acara rokat Tase’ dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78. Semoga kegiatan Rokat Tase’ ini dapat menginspirasi masyarakat supaya tidak membuang sampah ke laut karena akan mencemari, buanglah sampah pada tempatnya.” Pungkasnya.

Hadir dalam giat tersebut antara lain, Kepala BPBD Bangkalan, Kepala Dinas Perikanan, Lurah Bancaran, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota, Bhabinkamtibmas, Ketua Kelompok Nelayan AL IKHLAS Bancaran. Hadir pula Letda Laut Moh. Holifah, Tokoh agama, tokoh masyarakat dan nelayan.